
 

 

 

 
 
 

= 19ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 3º ANO, DA 16ª LEGISLATURA, REALIZADA 
EM 09 DE JUNHO DE 2.015, COM INÍCIO ÀS 16:00 HORAS. = 

 
- EXPEDIENTE: 
 
- EXECUÇÃO DO HINO DA CIDADE: 
 
-  CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO: 
 
Ofício Administrativo nº 398/2015, da Secretaria de Administração, encaminhando cópias dos 
CONTRATOS, firmados pela Administração, conforme segue: 
 
CONTRATO Nº: EMPRESA CONTRATADA: 
   68/2015 Promape Construções e Serviços Ltda. – MR. 
   69/2015 Renan Lelis Gomes – 00637570952. 
   72/2015 Promape Construções e Serviços Ltda. – ME. 
   73/2015 Extintores Brasil Eireli – EPP. 
   74/2015 Associação Casa Naim Salto. 
   75/2015 Associação Casa Naim Salto. 
   76/2015 Promap e Construções e Serviços Ltda. – ME. 
  TERMOS DE ADITAMENTO: 
   50/2015 Anselmo Joaquim Arvani e Anselmo Arvani. 
   74/2011 l9 Tecnologia e Consultoria S/S Ltda. 
154/2009 Ubertinele Fraga, Herika Grando Fraga da Silva e Helen Grando Fraga 

Zovico.   
 
Ofícios nºs. 275, 276, 277, 278, 279, 280 e 281/2015, do Prefeito Municipal, encaminhando 
respostas das aos requerimentos, conforme segue: 
 
VEREADORES: REQUERIMENTOS: 
Divaldo Aparecido dos Santos – “Garotinho” 271 e 272/2015. 
João Bispo dos Santos 280 e 281/2015. 
Eliano Apolinário de Paula 236 e 273/2015. 
Edemilson Pereira dos Santos 241/2015. 
  
Ofício nº 282/2015-ATL, do Prefeito Municipal, solicitando a prorrogação do prazo por mais 10 
dias úteis, a fim de responder os REQUERIMENTOS NºS. 274, 275, 276, 277 e 278/2015. 
 
Ofício nº 283/2015-ATL, do Prefeito Municipal, encaminhando o Projeto de Lei nº 068/2015.  
 
- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: 
 
Ministério da Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando a 
liberação de recursos financeiros para o município da Estância Turística de Salto, conforme 
segue: 
 
REFERÊNCIA: VALOR: PROGRAMA: 



 

 

 

 
 
 

CM-136027/2015   84.280,00 Alimentação Escolar – Ensino Fundamental. 
     4.638,00 Alimentação Escolar – EJA. 
   24.700,00 Alimentação Escolar – Pré-Escola. 
     1.270,00 Alimentação Escolar – AEE. 
   29.940,00 Alimentação Escolar – Ensino Médio. 
   29.400,00 Alimentação Escolar – Creche. 
        218,44 PNATE. 
        860,09 PNATE. 
        218,44 PNATE. 
        860,09 PNATE. 
 368.960,43 QUOTA. 
 
- PROJETOS APRESENTADOS: 
 
- PELO PREFEITO: 
 
Projeto de Lei nº 068/2015, do Executivo, que altera a Lei 3.153/2013 e dá outras providências – 
(Dispõe sobre a celebração de convênios com a Prefeitura da Estância Turística de Salto). 
 
- PELOS VEREADORES: 
 
Projeto de Lei nº 070/2015, do Vereador Roberto Natalino Silveira, que dispõe sobre a 
fiscalização popular nas obras realizadas pelo município de Salto e dá outras providências. 
 
Projeto de Lei nº 074/2015, da Mesa da Câmara, que dispõe sobre a denominação da praça do 
Jardim Donalísio – (Adélia Nascimento dos Santos). 
 
Projeto de Decreto Legislativo nº 008/2015, do Vereador Eliano Apolinário de Paula, que 
concede o Título de Cidadão Saltense a EDSON DOMINGUES. 
 
- BALANCETE: 
 
Do Departamento de Contabilidade, Finanças e Pessoal da Câmara da Estância Turística de Salto, 
Balancete Analítico referente ao mês de MAIO/2015. 
 
- TEMA LIVRE: 
 
- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE (ARTIGOS 98 AO 101) DO 
REGIMENTO INTERNO:  
 
Nº 321/2015, do Vereador Lafaiete Pinheiro dos Santos, ao Prefeito Municipal: 
Solicita informações de como se encontra o projeto para construção da avenida que ligará o 
Jardim das Nações ao Jardim Santa Cruz, pela rua Japão. 
 
Nº 322/2015, do Vereador João Bispo dos Santos, ao Prefeito Municipal: 
Solicita informações de quantos ônibus foram adquiridos pelo Programa Caminho da Escola, no 
Município. 
 



 

 

 

 
 
 

Nº 323/2015, do Vereador João Bispo dos Santos, ao Prefeito Municipal: 
Solicita informações sobre quem faz manutenção na ponte sobre a linha férrea, na Avenida 
Hilário Ferrari. 
 
Nº 324/2015, do Vereador João Bispo dos Santos, ao Prefeito Municipal: 
Solicita informações sobre a empresa que fez a obra de iluminação pública da Avenida Cásper 
Líbero.    
 
Nº 325/2015, do Vereador Icrenildo Jesus Martins – “Lampião”, ao Prefeito Municipal: 
Pergunta a possibilidade sobre prorrogação do prazo do IPTU por mais 60 dias, para os 
munícipes que mantem muros e calçadas em ordem, a fim de gozarem dos benefícios da lei. 
 
Nº 326/2015, da Vereadora Rosana Costa Pinto, à CPFL – Companhia Piratininga de Força e Luz: 
Solicita seja melhorada a iluminação pública no final da rua Vicente Donalísio,no Jardim 
Donalísio. 
 
Nº 327/2015, do Vereador Edival Pereira Rosa – “Preto”, ao Prefeito Municipal: 
Solicita informações a qual setor estão subordinados os guardinhas (Agentes de Trânsito), que 
atuam na Zona Azul do município. 
 
Nº 328/2015, do Vereador Edival Pereira Rosa – “Preto”, à Administração São Camilo de Salto: 
Solicita informações se o Raio X é próprio do hospital ou é terceirizado. 
 
Nº 329/2015, do Vereador Edemilson Pereira dos Santos, ao Prefeito Municipal: 
Quer saber por quê as obras de ampliação da ETA – Estação de Tratamento de Água do Bela 
Vista, tendo a empresa LTD Engenharia Ltda como responsável, está paralisada e se a obra será 
entregue em outubro, conforme prometido. Se houve algum problema com o Convênio perante 
a Caixa Econômica Federal e do valor acordado de R$ 3.362 milhões e quanto foi pago até o 
presente  momento para a empresa. 
 
Nº 330/2015, do Vereador Edemilson Pereira dos Santos, ao Prefeito Municipal: 
Quer saber quais os serviços desenvolvidos pela empresa Sianet Datacenter Provedores Ltda – 
ME, que faturou dos cofres públicos R$ 5,5 milhões em cinco anos, sendo que R$ 200 mil foram 
gastos entre 2010 a 2012, até quando vai o contrato; e por que os valores impactaram tanto em 
2013 e 2014; o motivo que não foi aberta nova licitação para a prestação de serviços e ainda 
requer notas fiscais de 2013 até o presente momento, referentes os pagamentos efetuados. 
 
Nº 331/2015, do Vereador Edemilson Pereira dos Santos, ao Prefeito Municipal: 
Quer saber quantos veículos possuem o sistema Sem Parar através de dispositivo colocado no 
automóvel que computa a passagem do veículo pelas praças de pedágios; requer a relação de 
todos, quais os valores de cobrança da taxa de manutenção mensal no contrato de adesão com a 
empresa Centro de Gestão de Meios de Pagamento S/A, que recebeu desde 2010 até o presente 
momento cerca de R$ 580 mil.       
 
= INDICAÇÕES AO PREFEITO: 
 
Nº 346/2015, do Vereador João Leite Ramalho, com cópia para o Departamento de Trânsito: 
Solicita sejam implantados 2 (dois) redutores de velocidade (lombadas), na rua Santa Maria 
Gorete, no Jardim Santa Edwiges, próximo ao número 62, nas proximidades de um 



 

 

 

 
 
 

Supermercado, que se encontra fechado, bem como, seja colocado proteção na ponte de acesso 
ao referido bairro. 
 
Nº 347/2015, do Vereador João Leite Ramalho: 
Solicita seja implantada cobertura no ponto de Taxi nº 1 da cidade, localizado na rua Dr. Barros 
Junior, esquina com a rua 9 de Julho. 
 
Nº 348/2015, do Vereador João Leite Ramalho: 
Solicita sejam executados os serviços de melhorias no sistema de iluminação pública no bairro 
denominado Jardim Burú, onde existem muitas lâmpadas apagadas.  
 
Nº 349/2015, do Vereador Icrenildo Jesus Martins – “Lampião”: 
Solicita seja feita uma vistoria nas canaletas existentes ao lado dos trilhos da linha férrea da 
FEPASA, trecho que passa em nosso município. 
 
Nº 350/2015, do Vereador Icrenildo Jesus Martins – “Lampião”: 
Solicita seja feito um estudo a fim de criar em nosso município o “Programa Esportivo 
Comunitário”. 
 
Nº 351/2015, do Vereador Eliano Apolinário de Paula: 
Solicita providências com relação aos aparelhos de ginástica da Academia do Estádio Municipal 
“Amadeu Mosca”, visto que grande parte deles está sem condições de uso.  
  
Nº 352/2015, do Vereador Divaldo Aparecido dos Santos – “Garotinho”: 
Solicita seja desobstruída uma boca de lobo na rodovia da Convenção Republicana, próximo ao 
posto de combustível, que fica na entrada para a Rodovia “Rocha Moutonnée”. 
 
Nº 353/2015, do Vereador Divaldo Aparecido dos Santos – “Garotinho”: 
Solicita sejam intimados os proprietários dos terrenos da rua Estado da Bahia, nºs. 313 e 325, no 
bairro São Pedro e São Paulo, para que façam a limpeza nos mesmos.  
 
Nº 354/2015, do Vereador Lafaiete Pinheiro dos Santos: 
Solicita seja implantada iluminação pública na Estrada do Guarujá, que liga o Jardim das Nações 
ao Jardim Marilia, Jardim Cidade II e rua Ribeirão Preto. 
 
Nº 355/2015, do Vereador Lafaiete Pinheiro dos Santos: 
Solicita seja asfaltada a estrada que liga o Jardim São Gabriel, ao “Ferro Velho” do Mário, 
próximo a Concrebase. 
 
Nº 356/2015, do Vereador José Solano de Oliveira – “Zézinho Cabeleireiro”: 
Solicita seja implantado mais um contêiner para coleta de lixo, na rua das Magnólias, no Jardim 
Iracema. 
 
Nº 357/2015, do Vereador José Solano de Oliveira – “Zézinho Cabeleireiro”: 
 Solicita seja enviado um técnico a fim de analisar o esgoto que corre a céu aberto na rua Umbria, 
próximo ao número 75, no bairro João Jabour e tomar medidas para implantar rede de esgoto no 
local. 
 
Nº 358/2015, do Vereador José Solano de Oliveira – “Zézinho Cabeleireiro”: 



 

 

 

 
 
 

Solicita passar a máquina niveladora, nas ruas do bairro Jardim Burú. 
 
Nº 359/2015, da Vereadora Luzia de Fátima Izidório Vidal, com cópia para a Secretaria de 
Desenvolvimento Urbano: 
Solicita seja asfaltada ou jogado raspa de asfalto, nas ruas: Umbria, Trentino e Marchê, no Village 
João Jabour (no final do bairro).  
 
Nº 360/2015, da Vereadora da Vereadora Luzia de Fátima Izidório Vidal: 
Solicita a limpeza geral e remoção de entulhos, lixos, materiais recicláveis e inservíveis, que ficam 
no espaço do passeio público (sem calçada), no final da rua Tailândia, esquina com a rua Rússia, 
no Jardim Planalto. 
 
Nº 361/2015, da Vereadora Luzia de Fátima Izidório Vidal: 
Solicita o conserto do leito carroçável em frente ao ponto de ônibus da rua Antúrios, quase 
esquina com a rua Amarilis, no Jardim Independência. 
 
Nº 362/2015, do Vereador Eliano Apolinário de Paula: 
Solicita os serviços de reparos em todos os tampões existentes nas ruas da cidade e bairros. 
 
Nº 363/2015, da Vereadora Rosana Costa Pinto, com cópia para Secretaria de Meio Ambiente: 
Solicita sejam intimados os proprietários para limpeza dos terrenos existentes no Jardim 
Bandeirantes, especialmente os que estão localizados no entorno das casas do Lar Frederico 
Ozanam e entrada para o Colégio Objetivo, região das ruas Marques de Tamandaré e Manoel da 
Nóbrega. 
 
Nº 364/2015, do Vereador Edival Pereira Rosa – “Preto”: 
Solicita os reparos e desentupimento dos bueiros existentes na rua Santo Adolfo, altura dos 
números 136 e 137, no Jardim São Gabriel.   
 
Sala das Reuniões, de 09 de junho de 2015  
= ROSANGELA CANDELARIA MANTOVANI MARTINS = 
Secretária Legislativa de Administração 
 
   
    

 

 


